



Entrevista / Ivonne Ortega Pacheco (Coordinadora de Diputados – MC)

CIUDAD DE MÉXICO (LUIS CÁRDENAS).- “Seguimos aquí en la batalla, la bancada naranja no se doblará, seguirá dando la cara, pero es muy lamentable ver el nivel de soberbia que tiene la bancada mayoritaria. Así están, en una soberbia total, yo como mujer les comentaba a los coordinadores de Morena, Verde y PT en la Jucopo, que era muy lamentable, que en un hecho histórico, al que iba a pasar México, en el que por primera vez en la historia hubiera una mujer presidenta de la República, estuvieran haciendo todo para que llegara en una posición de crisis, entonces quieren demostrar que solo los hombres pueden llegar o no sé, no entiendo”.

https://drive.google.com/file/d/1JIF81_4k1RvP0tvrhG1tioKzvFAWxY-l/view